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Ás dezesseis horas e quinze minutos do dia vinte e seis de setembro de do ano de dois 
mil e treze, teve início a reunião do Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente, na sala 
de reuniões do Paço Municipal. 

Estiveram presentes os seguintes membros e convidados: 

 Lucia Helena Galdino – Titular - Coord. de Meio Ambiente. 

 Renata Matsumoto – Titular – Coord. De Fiscalização e Projeto. 

 Fernando B. Vaz de Lima – Titular – Dir. de Assuntos Jurídicos. 

 Isabel de C. M. Buckvieser – Titular – Sec. de Educação. 

 Paulo Joaquim – Titular – Ass. SOS Verde. 

 Jorge de Oliveira – Suplente – Rotary Club C.L.P. 

 Maria Izilda Olenk – Ong. Caminho Verde. 

 Alvarinda Carvalho O. Teixeira – Assoc. dos Corretores de Imóveis. 

 José Francisco Silva – Titular - Rotary Club C.L.P. 

 Elizangela Vasconcelos - Ass. Outeiro das Paineiras. 
 

Dando inicio aos trabalhos, a Coord. do Meio Ambiente, Lucia Helena Galdino informou 
que está sendo feito o relatório para o envio ao Município Azul, realizou a leitura do e-mail 
enviado pelo sr. Olin Hendrick Brambilla, Diretor de Eventos da G.E. Ivoutrucaia, a respeito da 
Conferência do Meio Ambiente, realizada nos dias 19, 20 e 21 de setembro. 

Foram lidos os ofícios enviados pela eng
a
. Maria Candida de Carvalho, Titular da 

ACEAATT, justificando sua ausência, pois estará participando como Delegada na 5ª 
Conferencia Estadual das Cidades. Foi apresentada também a Carta de Apresentação da sra 
Alvarinda Carvalho de Oliveira Teixeira, como representante da Associação dos Corretores de 
Imóveis de Campo Limpo Pta, como suplente da ACEAATT, substituindo o sr. José Fracisco 
Silva. 

Os Assuntos abordados nesta reunião foram: 
1. Guarda Municipal Ambiental – Solicitação de uma reunião com o Prefeito pela 

Coord. de Meio Ambiente 
2. Questionamento sobre os Planos em desenvolvimento, solicitação de 

apresentação dos mesmos; 
3. Solicitação de Vistorias nas nascentes; 
4. Necessidade de Mapeamento e das Nascentes e Áreas de APP’s 
5. Necessidade de retomada dos trabalhos junto as Escolas; 
6. Informação de que a SABESP e o Aterro Sanitário, estão disponibilizado 

cursos; de capacitação aos interessados; 
7. Solicitação de Sugestões de trabalho para Educação Ambiental 
8. Aviso de que por motivos de restruturação do Núcleo, as atas serão 

apresentadas na próxima reunião para conferencia e assinaturas; 
9. O sr. Paulinho da Ong. SOS Verde, informou da instalação do Pluviômetro em 

conjunto com a Defesa Civil, no bairro do Pau Arcado; 
10. Necessidade de convidar a Defesa Civil para participar das reuniões do 

CONDEMA,  
11. Aviso da data da próxima Reunião Ordinária, conforme estatuto, dia 31 de 

outubro de 2013; 
12. Foi questionado o horário de liberação da sala, que se encontrava sendo 

utilizada por outro setor. 
As dezesseis horas e trinta minutos a Coordenadora Geral, deu por encerada a 

reunião. 
 
 

   Arqta. Renata Matsumoto 
Secretária do CONDEMA 
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